

27 DIC 1984

Los chilenos comienzan a volver

0005

Frustran intento de exiliados

PERMANECEN en la villa fronteriza de Las Cuevas, los 20 exiliados chilenos que fueron violentamente expulsados el 19 del corriente, cuando desafiando una prohibición del régimen militar del general Augusto Pinochet, intentaron reformar a su país por el túnel internacional Cristo Redentor, y fueron interceptados por efectivos de seguridad trasandinos. Los exiliados, encabezados por la ex ministra de Trabajo del gobierno socialista del ex presidente Salvador Allende, Mireya Baltra, se encuentran a la espera del resultado de las gestiones realizadas ante las autoridades del gobierno argentino, a luz que solicitaron que intervengan para permitir su regreso a Chile.

El grupo originariamente conformado por veintuna personas, sufrió la baja de Gabriel Reyes secretario ejecutivo de la Conferencia Cristiana por la

Paz, quien el martes viajó desde Mendoza hacia la Capital, y desde aquí a México. Estimaciones del periodismo mendocino afirmaron que en las próximas horas podrían abandonar la zona limítrofe nuevos integrantes del grupo rumbo a los países de Europa y Sudamérica en donde se hallan exiliados. Los ciudadanos chilenos intentaron cuatro veces regresar a Chile por vía aérea, y dos por vía terrestre, siendo rechazados en todos los casos por la policía. El grupo está integrado por políticos, sindicalistas y universitarios.

El grupo, que está integrado por dirigentes políticos sindicales y universitarios, también realiza gestiones en organismos internacionales, (Naciones Unidas, Organización de los Estados Americanos y el Alto Comisionado para los Refugiados) para que estos intercedan ante el gobierno de Santiago.

2
5
6
0